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Kantonsrat St.Gallen 61.06.12 

 

 

 

Einfache Anfrage Antenen-St.Gallen: 

«Stadtautobahn 

 

 

‹Erneut Stau auf der Stadtautobahn!› Mit diesen oder ähnlichen Schlagzeilen warten die 

St.Galler Zeitungen fast täglich auf. Während die Verkehrsclubs mehrheitlich wieder nach 

Südumfahrungsvarianten rufen, bleiben gelassenere Bevölkerungsteile bei zusätzlichen För-

derungen des öV und Temporeduktionen.  

 

Der Kanton St.Gallen plant nun ein neues Verkehrsleitsystem, das durch eine dynamische 

Signalisierung und Verkehrsüberwachung den Verkehr sicherer und flüssiger gestalten soll. 

 

In anderen Autobahn- und Schnellstrassenabschnitten der Schweiz wurde Tempo 80 ver-

wirklicht, und dies mit gutem Erfolg. Mehr Leistungskapazität und weniger Unfälle sind allemal 

zu begrüssen. 

 

Ich frage daher die Regierung an, wann das neue Verkehrsleitsystem kommt und ob sie bereit 

ist auf der Stadtautobahn, allenfalls mit den Behörden der Stadt zusammen, Tempo 80 zu 

realisieren.»  

 

 

21. April 2006 Antenen-St.Gallen 

 

 

 

 

 

 

Geht an: 

 Mitglieder des Präsidiums 

 Mitglieder der Regierung und Staatssekretär 

 ProtFhr KR (4; mü, su, ha, ts) 

 Baudepartement (2) 

 Se / Dv / ka / MRPr / actKR / To 
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